
  

CÂMARA MUNICIPAL DE CANGUÇU
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

                                                             ATA Nº 05 /2016-AP
ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA REALIZADA PARA APRESENTAÇÃO  DO  RELATÓRIO
DETALHADO DO 1º QUADRIMESTRE DE 2016 – SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

No dia primeiro (1º) do mês de setembro do ano de dois mil e dezesseis, às 9h no Plenário da Câmara
Municipal  de  Vereadores,  foi  aberta  a  presente  audiência  pública,  para  apresentação  do  Relatório
Detalhado do 1º Quadrimestre de 2016.  A presente audiência foi presidida  pelo Vereador Carlos Rodnei
Ribeiro  Jacondino,  Presidente  da  Comissão  de  Finanças,  Economia,  Orçamento,  Planejamento,
Fiscalização e Controle.  Presente o Vereador César Madrid. Ao iniciar a presente audiência o Presidente
deu ciência das razões da mesma, sendo em decorrência à solicitação contida no ofício nº 158/2016-SMS,
da Secretaria Municipal da Saúde. Informou que a Câmara Municipal emitiu Edital nº 005/16 – AP, bem
como foi  divulgado convite  nos  meios  de  comunicação para  que  a  comunidade  se  fizesse  presente,
conforme cópia do convite que de igual forma aos Editais integram a presente ata.   O Vereador Carlos
Rodnei Ribeiro Jacondino  ao abrir a presente audiência registrou e agradeceu a presença do  Secretário
Municipal da Saúde, Sr. Demaicon Peter e da Diretora do Departamento Administrativo e Financeiro da
Secretaria Municipal da Saúde Sra. Joana D’arc Portelinha Munsberg.  O Presidente concedeu tempo
inicial de dez minutos para explanação do Secretário que falou sobre o teor do relatório que vem do
sistema federal complementando o analisado por esta Casa anteriormente, destacando positivamente o
índice aplicado em saúde no município de 18,02%, apresentando de forma geral o relatório com relação a
atenção  básica  e  indicadores  financeiros  do  SIOPS com participação  do  município.  Referiram-se  as
tabelas  apresentadas  explicando  os  dados  ali  constantes.  Presidente  Rodnei  questionou  sobre  os
atendimentos na farmácia do município o que foi respondido que houve 19 (dezenove) mil atendimentos
na  farmácia  no  1º  quadrimestre.  O  Secretário  Demaicon  entregou  planilhas  referentes  aos  anos  de
2014,2015  e  2016  que  demonstram os  atrasos  nos  repasses  de  recursos  estaduais  ao  município.  O
Vereador Madrid perguntou o valor em atraso por parte do Estado sendo respondido que seria num total
aproximado de um milhão e quatrocentos mil reais, sendo que o município acionou a justiça para recebê-
los.  Não havendo mais questionamentos, o  Vereador Carlos Rodnei Jacondino agradeceu a atenção dos
representantes  do Executivo  e   declarou encerrada a presente audiência pública, sendo que a relação dos
presentes consta de livro próprio na página 63 (sessenta e três), e eu Maribel Rios – Oficial Legislativa
lavrei  a  presente  ata  que  será  assinada  pelo  Presidente  da  Comissão  de
Financas.///////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////

                                                  

                                                   Vereador Carlos Rodnei Ribeiro Jacodino
                                                Membro da Comissão de Finanças, Economia, 
                                               Orçamento, Planejamento, Fiscalização e Controle.
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